

Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung in die Vorlage. Im Anschluss präsentiert Herr Kaumann die Fortschreibung 2019 der Kindertagesbetreuung.

Im Anschluss erhalten die Ausschussmitglieder Gelegenheit für Fragen. Auch Herr Gorba bringt Fragen ein. Zu seiner Frage nach einem Standort für eine Kindertagesstätte antwortet Herr Erster Stadtrat Hillgruber, dass die heute vorgelegte Kita-Bedarfsplanung das Thema übergeordnet betrachte und sich aktuell nicht die Standortfrage stelle. Sobald dieses der Fall sei, werde der Stadtteilbeirat selbstverständlich einbezogen werden.

Die Ausschussvorsitzende begrüßt das Interesse des Stadtteilbeirats an den Ausschussthemen und weist auf die Möglichkeit hin, an allen Ausschusssitzungen teilnehmen zu können.

Sie lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung